

# お店の紹介と地域性、お客様層について、特徴をお聞かせ下さい。

27年間のプロ競輪選手を引退し、2010年10月京都市南区に「やくら施術院」を開業しました。お客様は、京都の方が多いですが他府県からも来ていただいています。年齢層は、幅広く小学生からお年寄りまでで7割くらいがスポーツに携わっておられる方です。

### 導入に踏みきる大きな理由や経緯についてお聞かせ下さい。

今、スポーツ界では「酸素カプセル」が必須アイテムになっています。 そのため幅広い層からの需要が見込めるのと、「酸素カプセル」は私自





# やくら施術院 院長 八倉 多加人 (やくら たかひと)

相撲・陸上・ラグビーを経験。競輪選手として27年間活躍。引退後、整体・スポーツマッサージの資格修得。2010年やくら施術院を開業。京都市内を中心に高校や大学のスポーツ選手治療や怪我の予防について指導をおこなっている。元競輪選手「中野浩一」選手とも親交があり現役競輪選手からも絶大な信頼を得ている。



#### お店(先生・スタッフの方)にとって酸素カプセルの魅力とは?

私自身が良さ(効果)を知っているので、その効果をより多くの方に伝える事がビジネス的にも繋がっていくと思います。言うなれば「もう1人の施術者」ですかねぇ。

# 1.3気圧の製品に比べどのような違いを感じましたか?

私もほぼ毎日入っていますが、オキシリウムメディカル1.5は、効果が違うと体感しています。 お客様からも良い意見を頂いています。

## 酸素カプセルの有効性について 具体的な例があればお聞かせ下さい。

やはり疲労回復が一番わかりやすいのと、ストレスを解消したい方には特に有効だと思います。



#### 今後、カプセルの導入を検討されている方に一言いただけますか。

まずは、自分自身が体験してお客様に説明できるだけの材料を揃えてから導入 した方がいいと思います。



スポーツコメンテーター **中野 浩一**様

### 体の芯からほぐれました。

現役時代からあらゆるスポーツマッサージや整体を受けてきましたが、それらのどれと比べても上手かったですねぇ。正直なところ予想以上でした。気持ちいいのは勿論ですが、的確にツボをとらえているし筋肉へのアプローチも絶妙でした。体の芯からほぐれるという感じです。やはりスポーツ選手として長く活動されてきた院長ですから、患者のニーズが分かっているのでしょう。京都に来た時は、是非またホテルへ出帳施術をお願いします。頑張ってください。応援しています。

#### < 主な経歴 >

1975年 競輪選手デビュー18連勝

1976年 第18回競輪祭にて「新人王」獲得

1980年 プロスポーツ界初! 年間賞金1億円突破

1977年 自転車世界選手権10連勝チャンピオン

~86年 前人未到 V10がギネスBookに載る

1986年 内閣総理大臣顕彰受賞

1992年 6月競輪選手引退

2006年 紫綬褒章受賞

現在、スポーツコメンテーターとして活躍中

# Infomation

# やくら施術院 http://kai-yakura.net/

●住 所: 〒601-8213 京都府京都市南区久世中久世町1丁目82-3

JR桂川駅/徒歩5分(駐車場あり)

● 電話番号: 075-888-0345

■ 営業時間: 午前9時~午後9時(完全予約制・当日予約可)

